

## Selbstdeklaration (Deutsch)

Betreff: Einreise gem. Verordnung über Massnahmen zur Bekämpfung des Coronavirus (Covid-19) im Bereich des internationalen Personenverkehrs, SR. 818.101.27, Version vom 21.12.2020 («Covid-19-Verordnung Massnahmen im Bereich des internationalen Personenverkehrs»)

- Ich bestätige gem. Art. 2, Abs. 1, dass ich mich zu keinem beliebigen Zeitpunkt innerhalb von 10 Tagen vor meiner Einreise in die Schweiz in einem «Staat oder Gebiet mit erhöhtem Risiko einer Ansteckung mit dem Coronavirus Sars-CoV-2» gemäss der BAG-Liste<sup>1</sup> aufgehalten habe.
- Ich bestätige, dass ich mich zu keinem beliebigen Zeitpunkt innerhalb von 10 Tagen vor meiner Einreise in die Schweiz in einem «Risikoland» gem. der Liste des Staatssekretariats für Migration («SEM»)<sup>2</sup>, aufgehalten habe.
- Ich bestätige gem. Art. 4, Abs. 1, lit. d und g, dass meine Einreise und Kurzaufenthalt zum Zweck der berufsmässigen Teilnahme am Leistungssport-Anlass «BMW IBSF Weltcup Bob & Skeleton» dient, ohne Möglichkeit eines Aufschubs, und unter Einhaltung eines spezifischen Schutzkonzeptes<sup>3</sup> stattfindet, und ich daher von einer allfälligen Quarantänepflicht ausgenommen bin.
- Zudem kann ich bestätigen, dass ich keine Covid-19 konforme Symptome aufweise.

Unterschrift:.....

Name: .....

Ort, Datum: .....

<sup>1</sup> <https://www.admin.ch/opc/de/classified-compilation/20201773/index.html>

<sup>2</sup>

<https://www.sem.admin.ch/sem/de/home/sem/aktuell/einreisebeschaenkungen-drittstaaten.html>

<sup>3</sup> <https://www.olympia-bobrun.ch/links>

## Self-Declaration (English)

Subject: Ordinance on Measures to Combat the Coronavirus (COVID-19) in International Passenger Transport, SR. 818.101.27, version: 21.12.2020 («COVID-19 Ordinance on International Passenger Transport Measures»)

- In accordance with art. 2(1), I can confirm that within 10 days prior to entering Switzerland, I have not stayed in a country or area with an increased risk of infection with the Sars-Cov-2 coronavirus (“country or area with an increased risk of infection”) as per the BAG-List<sup>4</sup>.
- I can confirm that within 10 days prior to entering Switzerland, I have not stayed in a “high-risk country” as per the list of the State Secretariat for Migration (“SEM”)<sup>5</sup>.
- In accordance with art. 4(1)(d) and (g), I can confirm that my business travels and short stay in Switzerland serve the purpose partaking in the professional sports event «BMW IBSF World Cup Bob & Skeleton». The visit cannot be postponed and will be under strict adherence to a “COVID-19-Protection-Concept”<sup>6</sup>, hence I fall under the exception from any potential quarantine requirement of these articles.
- Lastly, I can confirm that I have no Covid-19 conform symptoms.

Signed: .....

Name: .....

Place, Date: .....

<sup>4</sup> <https://www.admin.ch/opc/de/classified-compilation/20201773/index.html>

<sup>5</sup>

<https://www.sem.admin.ch/sem/de/home/sem/aktuell/einreisebeschaenkungen-drittstaaten.html>

<sup>6</sup> <https://www.olympia-bobrun.ch/links>